

Vaksinasi Booster Polres Bungo Kembali Distribusikan Minyak Goreng Murah

solmi - JAMBI.UPDATES.CO.ID

Mar 5, 2022 - 04:38



Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro kawal langsung distribusi migor murah kepada warga peserta vaksinasi di Dusun Lingga Kuamang, Pelepat Ilir, Bungo, Jumat (4/3)/indonesiasatu/tika

BUNGO – Jajaran Polres Bungo, Polda Jambi kembali menggelar vaksinasi massal Covid-19 yang diwarnai pendistribusian minyak goreng murah – Rp14 Ribu/liter, kepada warga Kabupaten Bungo.

Seperti Jumat tadi (4/3), Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro bersama sejumlah anggota melakukan hal serupa di daerah pelosok, Dusun Lingga Kuamang, Kecamatan Pelepat Ilir.

Kapolres Guntur Saputro menyebutkan, dua tangkai kegiatan yang digeber bersamaan semenjak beberapa hari terakhir itu, selain untuk memaksimalkan capaian vaksinasi Covid-19 lengkap, juga bertujuan untuk menyosialisasikan kepada warga bahwa stok minyak goreng di Kabupaten Bungo cukup dan harganya sesuai HET.

“Sembari menyemangati warga untuk vaksinasi lengkap, kita ingin menetralsisir bahwa di kabupaten Bungo stok minyak goreng aman. Kami juga mengimbau warga tidak membeli minyak yang harga terlalu tinggi,” ujar Guntur.

AKBP Guntur juga menyebutkan, warga cukup beli di setiap layanan pasar murah yang disediakan oleh Pemkab dan Polres Bungo atau layanan pasar murah di tempat lain yang ada di Bungo.

Guntur menjelaskan, pihaknya bersama jajaran pemerintah sudah beberapa kali menggelar pasar murah dalam kegiatan vaksinasi massal. Dua hari sebelumnya telah dilakukan di depan SPBU Talang Pantai, Kecamatan Bungo Dani, depan Kantor Pos Muara Bungo dan di lapangan Semagor Pasar Bawah Muara Bungo

Kinerja kreatif yang digeber Polres Bungo tersebut mendapat respon positif dari warga Bungo.

“Kami mengapresiasi apa yang dilakukan Polres Bungo dan jajarannya ini. Selain membantu masyarakat mendapatkan minyak goreng murah, warga juga berkesempatan mendapatkan pelayanan vaksinasi untuk meperkuat daya tahan tubuh di tengah ancaman Omikron saat ini,” kata pemuka warga Dusun Lingga Kuamang, Paiman, Jumat.(TIKA)